



## *Indianer vergnügten sich beim Bogenschießen und mit den „Bärenbrüdern“*

*Selbst der Messdiener-Tagesausflug nach Fort Fun konnte viele Kinder nicht davon abhalten, unmittelbar nach ihrer Rückkehr in die Möhnetalhalle zu stürmen und dort am Ferienspaß der Schützenbruderschaft Allagen teilzunehmen, der in diesem Jahr unter dem Motto „Indianer“ stand. Die Schützenbrüder warteten wieder einmal mit einem abwechslungsreichen Programm auf, bei dem nie Langeweile aufkam. Mit Indianerschmuck versehen übten sich die Kinder im Bogenschießen und bei Geschicklichkeitsspielen, sahen sich den Film „Die Bärenbrüder“ an, ließen sich das Stockbrot schmecken und saßen dabei gerne am lodernnden Lagerfeuer. Nach der spannenden Nachtwanderung krochen sie in ihre Schlafsäcke und kamen langsam zur Ruhe. Nach einem kräftigen Frühstück am nächsten Morgen ging es dann nach dem tollen Abschluss der diesjährigen Ferienspaßaktionen der heimischen Vereine nach Hause. ■ Foto: Franke*